

Cholet Basket en soutien pour le Téléthon de Aubry-Chaudron Basket à Chaudron-en-Mauges.

## ► Chaudron-en-Mauges. Aubry-Chaudron basket reverse 1 000 € au Téléthon



*Les gagnants de la tombola organisée par Aubry Chaudron basket dans le cadre du week-end Téléthon.*

Le week-end dernier, le club Aubry-Chaudron basket participait au Téléthon, comme tous les ans. « Nous avons récolté cette année 1 000 €, en englobant les recettes de notre club de basket avec la vente de gâteaux, de crêpes, le bar et la tombola, et une participation du club des Genêts d'or et de Laëtitia et Stéphane Cousseau » précisait Céline Gallard pour le club.

Samedi 8 et dimanche 9 décembre, des matchs ont donc été disputés, avec les seniors masculins, les seniors 1 et les seniors 2 féminines. « Nous avons bénéficié de la présence de Thierry Chevrier, directeur sportif de Cholet Basket, dimanche après midi. Il nous a apporté des lots de Cholet Basket pour la tombola » précise Céline Gallard.